



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2722

06/10/2016

5990

AUTOR/A: GALEANO GRACIA, Óscar (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que las exportaciones totales de Aragón ascendieron en el año 2015 a 10.567 millones de euros. El principal destino fue Francia, seguido de Alemania e Italia. Reino Unido ocupó el 4º lugar, con una cuota del 9,34%. Por su parte, el sector de alimentación representó un 10,57% de las exportaciones totales de Aragón. Dentro de este sector, Reino Unido fue el tercer destino de exportación, con un 7,1% del total de exportaciones de alimentación.

El Gobierno no puede realizar una estimación de los efectos de la salida del Reino Unido de la Unión Europea (UE), en la medida en que aún no se han concretado las condiciones de salida del Reino Unido. En el área de comercio exterior resultará especialmente relevante el conocer si la salida del Reino Unido de la UE se hace acompañada de un acuerdo de libre comercio o similar, que incluya al sector agroalimentario, mediante el cual se mantenga el libre comercio de mercancías (arancel cero) entre la UE y Reino Unido.

Por último, cabe destacar que, a la vista de las estadísticas antes mencionadas, las exportaciones del sector de alimentación de Aragón al Reino Unido representan sólo el 0,75% de las exportaciones totales de esa comunidad autónoma.

Madrid, 28 de noviembre de 2016